

Vos proches nous racontent

Bonjour à l'ensemble des résidents et du personnel.

Je lis avec beaucoup d'intérêt les nouvelles publiées sur le site.

Je suis une proche de Marcelle Laffitte, et je pense souvent à elle ainsi qu'à l'ensemble des résidents. Vous devez trouver le temps long sans votre famille et vos amis.

Mes enfants de 11 et 9 ans sont comme vous : ils en ont parfois assez de rester à la maison, et leurs camarades d'école leur manquent. Heureusement, ils savourent tous les jours la chance d'habiter à la campagne, de pouvoir prendre l'air dans le jardin et profiter de la nature magnifique qui nous entoure. J'espère que depuis vos chambres, vous appréciez vous aussi la lumière des beaux jours.

Chez nous, le quotidien n'est pas toujours facile à gérer, entre l'école à la maison et notre travail qui continue malgré le confinement. Mais nous gardons le sourire, car rester à la maison, c'est protéger les autres ! Nous ne manquons de rien, et nous essayons d'aider le voisinage de notre mieux, en respectant les gestes barrières. Continuez à faire de même : ne pas tomber malade, faire très attention à soi et aux autres, c'est déjà vaincre l'épidémie !

Profitez-en pour lire, regarder de bons films, ou penser à tous ceux qui vous aiment et sont rassurés de vous savoir à l'abri.

Au plaisir de revenir bientôt vous rendre visite... mais pour cela, restons d'abord chez nous !

Émilie Leturcq

C'est où ?

Une photo est prise dans l'établissement. Vous devez deviner où a été prise la photo.



Je reconnais l'endroit, c'est :

.....

La pensée du jour

"Avec les bonheurs et les malheurs, comme le soleil et la pluie, il y a toujours un arc-en-ciel à apercevoir pour iriser sa vie."

La charade

Mon 1^{er} est un animal de compagnie.
Mon 2^{ème} est l'enveloppe du corps humain.

Mon tout se met sur la tête.

CHAPÉAU (peau - chat)